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平成２８年みよし市教育委員会 第４回定例会 会議録 【公開用】 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

欠 席 委 員 

 

説明のため

出席した職

員 

 

 

 

書   記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

市    長 

久野委員長 

 

市    長 

久野委員長 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

 

 

久野委員長 

久野委員長 

 

 

平成２８年４月１４日（木）午前１０時開議 

 

市役所２階２０１会議室 

 

委員長：久 野 元 典   委員長職務代理者：古 田 みどり 

委  員：藤 森   猛  教育長：今 瀬 良 江 

 

委  員：天 野 博 道 

 

教育部長：柴田圭一、教育部参事：吉澤通記、教育部次長：鈴木正憲、 

文化振興専門監兼図書館長：深谷幸広、教育行政課長：深谷正浩、 

歴史民俗資料館館長：神谷浩一、学校教育課長：増岡潤一郎、 

学校給食センター所長：広瀬敏文、スポーツ課長：深谷鐘治、 

生涯学習推進課長：山崎正勝、生涯学習推進課主幹：村山孝文 

 

教育行政課副主幹：伊藤益好、教育行政課主事：中島理子 

 

なし 

 

本日の第４回定例会は、平成２８年度最初の定例会です。大変お忙しい

中、小野田市長にお越しいただいておりますので、ごあいさつをお願いし

ます。 

【市長あいさつ】 

ありがとうございました。なお、小野田市長は、公務のためここで退席

されますので、よろしくお願いします。 

【退席】 

教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。な

お、天野委員は、本日所用により欠席する旨の連絡がありましたので、ご

報告いたします。また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会

会議規則第１６条第１項の規定に基づき、教育行政課伊藤副主幹と中島主

事にお願いします。 

本日の会議で、議案第２５号『平成２８年度奨学生の認定につきまして』

は、「個人情報」に関する案件でありますので、みよし市教育委員会会議

規則第１９条第１項ただし書の規定に基づき、非公開の議案とすることに

賛成の委員は挙手をお願いします。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって議案第２５号につきましては、非公開とします。 

日程１、平成２８年みよし市教育委員会第４回定例会を開会します。 

（午前１０時） 
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日 程 ２ 

【委員長報

告】 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報

告】 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ４ 

【前回会議

録の承認】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【 議 事 】 

議案第２５

号（平成２８

年度奨学生

の認定につ

いて） 

久野委員長 

 

 

 

 

久野委員長 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

 

久野委員長 

 

 

教育部次長 

久野委員長 

 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

 

 

 

 

 

 

日程２、委員長報告 

教育委員会第３回定例会以後、本日までに出席しました行事等の報告を

行います。 

お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

日程３、教育長報告 

教育長からの報告をお願いします。 

お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。付け加え

ますと、西三の会議に出席したところ、昨年度、西三のスポーツ少年団の

大会は雨の中の開催でしたが、子供たちも喜んでいるということを聞きま

した。西三事務所は１人減りましたが、その中でもみよし出身者が多く、

３名お世話になっています。みよしの勢いを感じています、ということを

お聞きしました。外でも頑張っていただくことが帰ってきてからの財産に

なりますし、みよしを宣伝するいい機会になるかと思っています。 

 

日程４、前回会議録の承認 

 ３月２５日開催の第１回臨時会は非公開の会議でありましたので、会議

録についても非公開となります。各委員のお手元に会議録を配付させてい

ただきましたので、ご一読いただきたいと思います。 

≪各委員 会議録を確認≫ 

第１回臨時会の会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は、挙手をお願い

します。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって第１回臨時会会議録につきましては、承認されま

した。続きまして、３月３１日開催の第２回臨時会会議録の要点説明をお

願いいたします。 

【前回（第２回臨時会）会議録の要点説明】 

 第２回臨時会の会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は、挙手をお願い

します。 

【挙手全員】 

 挙手全員です。よって第２回臨時会会議録につきましては、承認されま

した。 

 

 続きまして、日程５ 議事に入ります。 

 

 

 

 

 

 

議案第２５号 

非公開会議のため、議事録についても非公開 

 

【結果】 原案どおり可決 
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議案第２６

号（みよし市

教育委員会

後援等名義

使用の承認

について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第２７

号（みよし市

スポーツ推

進審議会委

員の選任に

ついて） 

久野委員長 

教育行政課長 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

藤 森 委 員 

 

 

 

 

 

教育行政課長 

 

 

 

久野委員長 

教育行政課長 

 

久野委員長 

教育行政課長 

 

 

教育行政課長 

 

 

久野委員長 

 

 

 

久野委員長 

 

久野委員長 

スポーツ課長 

 

 

 

 

次に、議案第２６号の説明をお願いします。 

平成２８年議案第２６号みよし市教育委員会後援等名義使用の承認に

ついてです。今回は２件ありまして、１件目はジョイントフェスティバル

愛知２０１６、２件目が劇団四季ミュージカル「ウエストサイド物語」で

す。この案を提出するのは、みよし市教育委員会後援等名義の使用につい

て、新たな事業の申請があったため、教育委員会において名義使用の承認

についての可否を決定する必要あるからです。主催者はサンアートの指定管

理者であるホーメックス共同企業体です。他の後援申請については、みよし

市の後援がすでに承認済みです。 

議案第２６号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 劇団四季の公演についてですが、資料では小中学校にチラシを配布する

ことになっており、全席指定８，０００円になっていますが、子どもが見

ようとすると８，０００円は高いというイメージがあります。劇団四季は

通常Ｓ席、Ａ席、Ｂ席と３つぐらいに別れていることもありまので、もし

全国地方公演を統一的にやっておらず、割引料金が適用できるのであれ

ば、主催者にもお聞きしていただきたいと思います。 

 現在のところ割引料金があるとは聞いておりません。予算案にもありま

すが、あまり大きな指定管理者の持ち出しは経営を圧迫してしまうことに

なりますので難しいとは思いますが、割引がないか確認させてもらいま

す。 

 チラシ配布予定は、小学校と中学校ですか。 

 確認はしておりませんでしたが、小学校と中学校に配ることによって、

そのご兄弟や保護者にも行き渡るようにと考えているかと思います。 

 配布方法は、学校で配ってくださいということですか。 

 後援を承認しますと、学校に対して教育委員会から後援を受けましたと

いうことで、事業者のチラシを学校へ届けます。それを学校が児童生徒に

配布します。 

 いつも後援の申請が出てきますと、実施主体の役員名簿と定款を付けて

いますが、今回はホーメックス共同企業体ということで、過去にも何度かつけ

ております。省略させていただいておりますのでご了承ください。 

他に質疑ありませんので、議案第第２６号「みよし市教育委員会後援等

名義使用の承認について」、申請を承認することに賛成の委員の挙手を求

めます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって議案第２６号は可決されました。 

  

次に、議案第２７号の説明をお願いします。 

みよし市スポーツ推進審議会委員の選任について、この案を提出するの

は、みよし市スポーツ推進審議会委員の任期満了に伴い、新たに選任する必

要があるからです。委員は、学識経験者８名、行政関係者２名の計１０名で

す。新任は、女性代表の方１名です。任期は、平成２８年４月１日から平成３０

年３月３１日までの期間です。 
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議案第２８

号（平成２８

年度みよし

市地区スポ

ーツ委員の

変更につい

て） 

 

 

 

 

 

議案第２９

号（みよし悠

学カレッジ

学長の就任

について） 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

久野委員長 

スポーツ課長 

 

久野委員長 

 

スポーツ課長 

 

藤 森 委 員 

 

スポーツ課長 

 

久野委員長 

スポーツ課長 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

 

久野委員長 

スポーツ課長 

 

 

久野委員長 

 

久野委員長 

 

 

 

久野委員長 

 

久野委員長 

生涯学習推進課長 

 

 

久野委員長 

藤 森 委 員 

生涯学習推進課長 

藤 森 委 員 

生涯学習推進課長 

久野委員長 

生涯学習推進課長 

 議案第２７号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 新任の方の関係行政機関という区分は、どういう区分ですか。 

新任の方は、体育協会加盟団体のインディアカ連盟の代表として推薦を

いただいております。 

 区分は行政機関となっていますが、行政機関とはあまり関係ないです

か。女性代表行政団体というわけではないですか。 

 体育協会加盟のインディアカ連盟の会員ですが、女性会員を代表して審

議委員に入ってもらっていますので、女性代表となっています。 

 スポーツ推進審議会ですので、区分としては関係行政機関というより、

関係スポーツ団体とした方が分かりやすいと思います。 

ご指摘のあったとおり、行政機関というより学識経験者になるのかと思

います。 

 区分の基準はありますか。 

 基準はありません。 

議案第第２７号「みよし市スポーツ推進審議会委員の選任について」、

原案を可決することに賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって議案第２７号は可決されました。 

  

次に、議案第２８号の説明をお願いします。 

 平成２８年度みよし市地区スポーツ委員の変更があり、新たに委嘱する

必要があるため、この議案を提出します。変更があったのは、福谷行政区

です。任期は、平成２８年４月１日から平成２９年３月３１日までです。 

 議案第２８号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

質疑ありませんので、議案第第２８号「平成２８年度みよし市地区スポ

ーツ委員の変更について」、原案を可決することに賛成の委員の挙手を求

めます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって議案第２８号は可決されました。 

 

次に、議案第２９号の説明をお願いします。 

 この案を提出するのは、みよし市悠学カレッジ学長を置くため、委嘱する必

要があるからです。前学長の袖山榮眞氏の任期が、平成２６年４月１日から平

成２８年３月３１日までで終了するため、新たに委嘱するものです。 

 議案第２９号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 要綱の綱の文字は、項ではなく綱の文字でよろしいですか。 

 綱の文字を使用します。 

学長に就任される方の年齢制限はあるのでしょうか。 

 特にありません。 

 前の学長は、お断りがあったのですか。 

 前任の学長の任期は、平成２８年３月３１日までです。 
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日 程 ６ 

【協議及び

報告事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

生涯学習推進課長 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

 

久野委員長 

 

 

教 育 部 長 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

教育行政課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤 森 委 員 

教育行政課長 

 

教育行政課長 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 再任を妨げないとありますが、大学の学長が代わられたのですか。 

 以前から東海学園大学の学長にお願いしておりましたが、袖山様が学長

を退かれ、東海学園大学に再度お願いしたところ、松原様でということでし

た。 

他に質疑ありませんので、議案第第２９号「みよし悠学カレッジ学長の

就任について」、原案を可決することに賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって議案第２９号は可決されました。 

 

日程６ 協議及び報告事項に入ります。次第に従って協議及び報告をお

願いします。最初に５月教育委員会行事予定と平成２８年度区長名簿につ

いて説明をお願いします。 

５月の行事予定については、資料のとおりです。平成２８年度区長名簿

についても資料のとおりです。 

 ただ今の説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 【質疑なし】 

 

次に教育行政課からの協議及び報告事項について説明をお願いします。 

みよし市では、２６、２７年度の２ヵ年で新しい教育基本法を策定しま

した。この計画に基づき、教育行政を進めていきます。課題として、サン

アートの老朽化が進んでいますので、２７年度から３７年度まで、計画的

に大規模改修工事をしています。なお、機構改革により、青少年健全育成

に係る事務が、教育行政課の所管になっています。１１項目の主要事業で

も特に主なものとして、北中学校の大規模改修工事を２８年度から３年計

画で行います。また、昨年度は中学校のすべての普通教室に空調設備を設

置しましたが、今年度は小学校のすべての普通教室に設置します。地域未

来塾の推進事業については、家庭学習の習慣が定着していなかったり、学

習が遅れがちな中学生や高校生を対象に、夏休みに１０日程度、冬休みに

５日程度、サンライブを会場に予定しています。プール開放事業について、

２７年度は天王小、三好丘小を除く６小学校で実施しましたが、２８年度

はすべての小学校で実施します。 

空調設備の設置の施工期間を教えてください。 

数も多いので夏休み期間中には工事を行い、９月中には稼動したいと思

います。 

事務分掌については資料をご覧ください。過去に後援等の実績等があり

審査承諾をした申請の報告についてですが、実績を元に９件承認しており

ますので報告します。みよし音楽祭第１８回市民合唱交流会開催計画につ

いては、１１月２７日にサンアートで行います。平成２９年みよし市成人

式開催要項については、２９年１月８日にサンアートで行います。 

 

ただ今の説明について、質問がなければ資料館からの協議及び報告事項

について説明をお願いします。 
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資料館館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

藤 森 委 員 

資料館館長 

 

久野委員長 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

古 田 委 員 

学校教育課長 

 

 

古 田 委 員 

学校教育課長 

藤 森 委 員 

 

歴史民俗資料館では、文化財の保護及び資料の収集、整理、保存、展示、

公開を促進し、歴史や文化に対する理解と認識を深めてまいります。課題

については、２８年度に常設室をリニューアルし、資料館入館者の向上を

図るとともに、魅力ある展示会の開催に努めます。重点事業につきまして、

常設展示室は開館以来３０年以上経ち、施設の老朽化や猿投窯の関係が常

設では見学できない状況です。このため猿投窯関係を常設展示とし、さら

に充実したものとします。平成２９年４月にリニューアルオープンする予

定です。２８年度の主な事業の中で、年４回実施していた企画展、特別展

が、展示室リニューアルのため秋季特別展を中止し年３回の実施になりま

す。事務分掌については資料のとおりです。平成２８年度第１回展示会開

催については、館蔵品にみる数のかずかずとして、数字に関する資料の展

示を４月２９日から６月２６日まで資料館で行います。 

ただ今の説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

資料館の駐車場はどこにありますか。 

県道沿いの稲荷閣の鳥居の前にあります。看板も設置してあります。 

 

次に学校教育課からの協議及び報告事項について説明をお願いします。 

平成２８年度に新たにスタートするみよし市教育振興基本計画を踏ま

え、各小中学校の特色を生かしながら学校、家庭、地域が一体となって郷

土を愛し、ともに学び合う心豊かで心身ともに健やかな児童生徒を育てる

ために、教育を充実させます。主な事業として、２８年度より３５人の小

人数学級を市単独で、小学校３年生に加え、中学校２年生でも実施します。

また、教職員の授業力向上のために、授業アドバイザーを中学校に１名、

教科アドバイザーを小学校に１名それぞれ増員します。仮称みよし市教育

センターの平成２９年度の開設に向け準備を進めてまいります。南中学校

に昨年に引き続き道徳の研究指定をし、その成果を市全体で共有していき

ます。三好丘中学校を人権教育総合推進指定地域として指定します。２８

年度から３年間の計画で給食センターの改修を行います。ハートケア教育

サポーターを１名増員し、みよし市教育支援センターを運営してまいりま

す。学校管理等の予算は、各学校に予算委員会を立ち上げてもらい、執行

計画を立案し、計画的な学校配当予算の執行を行います。事務分掌につい

ては資料をご覧ください。小中学校の児童生徒数、行事予定表、研究委嘱

校、国、県関係研究指定の予算は資料のとおりです。 

 ただ今の説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

研究発表の南部小学校の学習指導とはどのような内容のものですか。 

学習指導は、教科領域を絞らず全ての教科等を対象にした研究です。以

前、中部小学校ではバスに乗る授業がありました。南部小学校でも同様に

すべての教科で通用する内容の研究を行っていきます。 

先生が子供にする指導の方法ですか。 

はい。 

会議資料の３９ページに、人権教育総合推進地域を指定するとあります

が、三好丘中学の学校区がこれにあたるのか、それともみよし市全体とし
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て取り組むのでしょうか。 

三好丘学校区を推進地域としてこの研究を行っていきます。 

研究委嘱で南部小学校は２つのテーマがありますが、負担にならないで

すか。 

健康安全教育は、南部小学校が日頃行っている取り組みについて、夏ま

でに報告書を提出し県の審査が行われるもので、特に研究発表するもので

はありません。校長先生とも相談の結果、本発表は平成２９年度になるの

で、大丈夫であろうということでこのような計画になっています。 

 

他に質問がなければ、給食センターお願いします。 

今年度より３年間で調理場内の天井の耐震化と空調機の更新を行いま

す。工事期間は７月１６日から９月３日までを予定していますので、７月

１９日と２０日、９月１日と２日の４日間は給食がありません。事務分掌、

残菜量、献立については資料のとおりです。 

ただ今の説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 アレルギーを持つ生徒児童に対して、配膳指導等、具体的にはどのよう

な配慮がされているのですか。 

アレルギーを持つ生徒児童への措置としては、飲用牛乳を休止する措置

のみとなっています。今後、給食全体についても配慮は必要になると思い

ます。今は栄養士が対応していますが、学校教育課とも協議しながら早急

な対応を考えています。 

 以前はアレルギーの子のための給食を作っているところもありました。

みよしは食数が多くそういった対応はできないのですが、アレルギー対応

食を作ることによる事故を防ぐため、対応食は作らず、自分で除去できる

ものは除去してもらっています。アレルギー情報提供として、成分の載っ

た表をアレルギーのある子の保護者に渡しています。駄目なものについて

は学校に知らせてもらい、学級にその子用の給食の配膳表を貼っていま

す。担任がいなく、他の先生でも分かるようにしています。アレルギーが

ひどい子については、お弁当の子もいます。その場合、夏などは職員室の

冷蔵庫で預かっています。牛乳について、飛沫が出るだけでもアレルギー

反応が出てしまう子がいるクラスについては、牛乳パックのリサイクルを

止めています。一人一人の状況に合わせて、やれることをやる、誰でも分

かるような状況にしていくということを学校ではしています。 

 講習会も学校でしていただいております。 

  

次にスポーツ課からの協議及び報告事項について説明をお願いします。 

平成２７年度に策定しましたみよし市スポーツ推進計画に基づき、事業

を展開させいただきます。主な事業として、西三河スポーツレクリエーシ

ョンフェスティバルでは、柔道競技をみよしで行います。今年度、日本カ

ヌーポロジュニア選手権大会の開催を予定しています。また、ミニカヤッ

クを１０艇ほど購入する計画をしています。スポーツ施設の整備、充実と

して、総合体育館内にありますトレーニングルームの拡張を行っていきま
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す。事務分掌は資料のとおりです。今年度も学校体育施設のスポーツ開放

事業を開催していきます。昨年度からの変更として、中学校の体育館を全

面使用と半面使用の２つの区分に分けさせてもらいました。開放期間は、

４月１３日から来年３月１１日までの予定です。スポーツ事業計画につい

ては、資料をご覧ください。 

  

質問がなければ、生涯学習推進課お願いします。 

生涯学習推進課は、平成２８年７月オープンの図書館学習交流プラザ

「サンライブ」に併せて機構改革により新たに設置された、図書館機能及

び生涯学習機能をひとつにまとめた課です。図書館サービスの充実では、

図書館資料にＩＣタグの貼り付けを継続し、２８年度より窓口等運営業務

を委託することにより、質の高いサービスの提供に努めます。また、悠学

カレッジ講座では、公開講座、生活創造講座、国際理解講座、情報通信講

座と大きく４つの分野から実施します。事務分掌、年間計画一覧について

は資料のとおりです。 

ただ今の説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 図書館は引越し期間中利用出来なくなり、年間１７０講座計画されてい

る悠学カレッジも学習交流センターが図書館に引越ししますが、悠学カレ

ッジはいつからお休みで、いつから再開されますか。 

 悠学カレッジの講座は通常、春夏講座、秋冬講座、新春講座の３回開催

しています。７月にサンライブの開館を控えていますので、春夏講座を６

月までで終了します。例年より講座数を増やし、３回の開催を予定してい

ます。 

 サンライブでは、夜間の勤労者向けの講座を充実させる予定です。 

年間計画の中で、愛知教育大学との連携公開講座がありますが、東海学

園大学との連携はないですか。 

東海学園大学と悠学カレッジとの連携はないですが、三好ヶ丘駅前にあ

りますカリヨンハウスにコラボエリアがありまして、そちらで東海学園大

学の講座を開催していただいております。 

 悠学カレッジとは別物ですか。せっかく悠学カレッジの学長になってい

ただいているので、何かあってもいいと思います。 

 松原学長には、サンライブ開館の記念講演をしていただきます。 

 先日の文化協会総会で、俳句や短歌、狂歌も高齢化に伴い人数が減って

きているという話がありましたので、学習講座で習ってもらい、文化協会

に入ってもらえるようになれば盛んになっていいかと思います。 

 読書感想文コンクールは、みよし市の中央図書館が独自に行っている事

業ですか。 

 図書館が主催して行う読書感想文コンクールです。各学校に依頼して先

生に審査していただき、最優秀、優秀、佳作として図書館に報告してもら

っています。 

 みよし市で募集し、みよし市で表彰しているのですか。 

 優秀な作品に対しては賞をだしています。 
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 すぐには難しいと思いますが、小中学校へ宿題として読書感想文を出し

ても、いいか悪いかの判定だけなので、こういったところを直すといいと

いったようなことを考えてもらえるといいかと思います。 

他に質疑、報告事項等ありませんので、以上で本日の案件はすべて終了

しました。 

 

 日程７ 平成２８年みよし市教育委員会第４回定例会を閉会します。 

 （午前１１時５０分） 

 

次回の開催予定の調整をお願いします。 

 次回平成２８年第５回定例会は、５月２６日（木）午前１０時から、市

役所２階２０２会議室で開催します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


